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Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Gelände an der Güstrower Straße sozial gerecht weiterentwickeln 

 

Beschlussvorschlag 

 
Die Stadtvertretung möge beschließen:  
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, Gespräche mit dem Land Mecklenburg-
Vorpommern zur Entwicklung des Geländes der ehemaligen Straßenmeisterei in der 
Güstrower Straße mit dem Ziel aufzunehmen, ein Projekt zum Sozialen Wohnungsbau an 
diesem Standort zu realisieren. 
 

 

Begründung 

 
Das attraktive Gelände der ehemaligen Straßenmeisterei in der Güstrower Straße ist seit 
mehreren Jahren ungenutzt. Das Grundstück befindet sich im Eigentum des Landes 
Mecklenburg-Vorpommern. Die Pläne eines Unternehmens aus dem Bereich der 
Automatisierungstechnologie, sich dort niederzulassen, wurden aufgegeben. Jetzt gilt es, 
dieses attraktive Grundstück am Schweriner Ziegelsee bestmöglich weiterzuentwickeln.  
 
Mit Blick auf das jüngst vom Wissenschaftszentrum Berlin für Sozialforschung gGmbH 
vorgelegte Forschungspapier „Wie brüchig ist die soziale Architektur unserer Städte?“, das 
die hohesoziale Segregation in Schwerin aufzeigt, wären soziale Wohnungsbauprojekte an 
attraktiven Standorten in Schwerin hilfreich, um allen Schwerinerinnen und Schwerinern 
unabhängig vom Einkommen gutes Wohnen in allen Stadtteilen zu ermöglichen und damit 
der sozialen Segregation entgegenzuwirken. 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
gez. Christian Masch 
Fraktionsvorsitzender 
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